



**#LAPIZZADESHÉROS**

**LES FOUS  
DUROY**   
20H-00H SUR

## Les Fous Duroy sur NRJ offrent des pizzas au personnel soignant.

Du lundi au jeudi, entre 20h et 21h, Audrey et Olivier feront livrer durant leur émission "Les Fous Duroy" des pizzas au personnel soignant, partout en Belgique.

### Juste un geste et puis...

Comme le raconte Audrey, animatrice de l'émission : "Au départ, c'était juste une idée comme ça, pour remercier nos soignants. Jeudi dernier, on a téléphoné aux soins intensifs de l'hôpital Notre Dame à Charleroi pour les soutenir. Et de fil en aiguille, on leur a fait une surprise, avec la complicité d'un livreur de pizzas. On a apporté à manger à tout le service. Cela a suscité une telle émotion à l'antenne qu'on a eu envie de recommencer ce lundi"

### #LaPizzaDesHéros

La suite logique de ce moment de partage, c'est la création du service de livraison et de son hashtag **#LaPizzaDesHéros**. Dès ce soir, "Les Fous Duroy" offriront en direct des pizzas aux héros de ce nouveau quotidien. Il y a des milliers d'hommes et de femmes qui se battent tous les jours pour sauver des vies.

### Avec la complicité des auditeurs !

Pour leur apporter un peu de réconfort, il suffira aux auditeurs d'inscrire le personnel soignant, le docteur, l'infirmier, les pompiers, la police qu'ils veulent mettre à l'honneur... en écrivant à [soir@nrj.be](mailto:soir@nrj.be). De plus, Audrey et Oliver téléphoneront aussi spontanément à différents services d'aide à la population.

**#LaPizzadeshéros, du lundi au jeudi, entre 20 et 21h, dans Les Fous Duroy sur NRJ !**

POUR PLUS D'INFORMATIONS :

**SERVICE COMMUNICATION**

LAURE DI FRANCESCO - LDIFRANCESCO@NRJ.BE - TEL: 0475 79 57 99

GAELE LEYS - GLEYS@NRJ.BE - TEL: 02 724 39 60



PREMIER GROUPE MÉDIA CO2 NEUTRE EN BELGIQUE

